

RECHERCHE Le Technopole est un parc d'activités de 34 hectares à vocation technologique et scientifique. Il va voir le jour en 2011 au Mont-Houy, près de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis.

Inventer les transports de demain

Le futur Technopole du Valenciennois, pôle d'innovation, de recherche partenariale, d'entreprenariat et d'activités technologiques, a pour objectif d'amplifier l'excellence du territoire en matière de transports. L'ambition du Technopole est de réunir, dans un parc d'activités de 34 hectares à vocation scientifique et technologique, tous les acteurs de la filière transports : entreprises, pôle de compétitivité I-Trans, laboratoire de recherche...

Associer recherche publique et privée

La recherche et le développement sont au cœur de ce projet ambitieux, visant à implanter davantage de laboratoires publics et privés ainsi que des équipements de haute technicité. Cent quatre-vingt mille mètres carrés de bâtiments seront dédiés à la recherche et à l'innovation (laboratoires de recherche

À SAVOIR

L'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis (UVHC) compte plus de 10 500 étudiants et 650 chercheurs (dont 200 en matière de transports).

appliquée, plates-formes technologiques pour l'enseignement, résidences, services pour les chercheurs et les étudiants...).

Les opérations sont lancées

Sur le site, six opérations immobilières sont d'ores et déjà prévues. Création d'un Institut des transports durables, d'un Institut

international et management (IIM), d'une résidence universitaire pouvant accueillir 250 étudiants et chercheurs, d'un campus « Transports durables », du Campus international pour la sécurité l'intermodalité des transports (Cisit) et de nouveaux équipements pour le Centre technologique en transports terrestres.

Le site du Technopole sera aménagé en deux phases par Valenciennes Métropole. Une première vague de travaux vient d'être lancée afin de viabiliser vingt hectares sur les trente-quatre au total. ●



Le site du futur Technopole.